

Fecha: 08/01/2025 Vpe: \$375.597 Vpe páq: \$1.057.500

Vpe portada:

\$375.597 Tirada: \$1.057.500 Difusión: \$1.057.500 Ocupación:

Audiencia

12.000 4.000 4.000 35,52% Sección: LOC Frecuencia: 0



Gobernador llama a respetar justicia ambiental para resolver futuro de proyecto en La Higuera

■ «Si el Comité de Ministros fallara en contra del proyecto, sería una clara señal de desacato a la justicia ambiental y una postergación para la Región de Coquimbo», indicó la nueva autoridad.

Frente a la próxima sesión del Comité de Ministros, el Gobernador de la Región de Coquimbo, Cristóbal Juliá, reafirmó su compromiso con el respeto a las decisiones de los Tribunales de Justicia y los organismos ambientales, recalcando que es el momento que la comuna de La Higuera, históricamente marginada, reciba una oportunidad real de desarrollo.

En la ocasión, Juliá destacó que existe una deuda histórica del Estado con esta comunidad, que ha sido postergada por décadas, y que proyectos como el de Dominga representan una posibilidad concreta para mejorar las condiciones de vida de sus habitantes y fomentar el crecimiento económico en la región, Asimismo, la autoridad indicó que frente al momento que está viviendo el país, es necesario generar inversión y por consiguiente empleo, existiendo el respeto por las organizaciones locales y el cumplimiento de las normati-



vas ambientales.

«Es fundamental que el proyecto Dominga se resuelva este año, ya que no podemos permitir que continúe en una instancia de incertidumbre, sin una decisión clara. Traspasar esta responsabilidad al próximo gobierno es enviar una señal de incapacidad y desinterés por resolver los problemas que afectan a nuestra región. No esperemos que el actual gobierno traslade la carga al futuro Ejecutivo, lo que solo agravaría la situación y prolongaría un conflicto que debe resolverse ahora», recalcó la autoridad.

Por último, el Gobernador recordó una promesa hecha por el ministro de Economía, Nicolás Grau, en enero de 2023, cuando se anunció un plan especial de inversión para la comuna de La Higuera por un monto cercano a los \$600 millones. Sin embargo, hasta la fecha, esta promesa no ha sido cumplida. lo que agrava aún más la situación en una comuna que sigue esperando una respuesta clara y concreta de parte del gobierno central.

«La falta de cumplimiento con esta promesa, solo genera más frustración y desconfianza entre los habitantes de La Higuera. Necesitamos hechos concretos y respuestas urgentes, no más promesas vacías», concluyó el gobernador.